

Ciudad de México, a 1 de agosto de 2017

## PRESENTE IPN EN EL COMITÉ CONSULTIVO DE TELECOMUNICACIONES Y TICS

N-53

El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, estuvo presente en la inauguración de la XXXI Reunión del Comité Consultivo Permanente I: Telecomunicaciones /Tecnologías de la Información y la Comunicación, que inició hoy y terminará el 4 de agosto, cuya sede es la Ciudad de México.

Durante el evento, Edgar Olvera Jiménez, subsecretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), dijo que gracias a la Reforma en Telecomunicaciones, en los últimos cuatro años se ha logrado beneficiar a la población con un mayor número de usuarios de internet, al pasar de 41 a 65.5 millones en México.

Asimismo, aumentaron las suscripciones para usar red de banda ancha en los hogares, 40 por cada 100. Además, la transición a la televisión digital terrestre se efectuó de exitosamente.

Olvera Jiménez recalcó que ahora existen más de 100 mil puntos de internet gratuito en todo el país. La reforma impulsada ha tomado el rumbo correcto para garantizar que los mexicanos tengan acceso a las tecnologías de la información y la comunicación.

También se logró atraer un mayor número de inversionistas extranjeros, situación que brindó dinamismo al mercado nacional, agregó.

===000===